



Universidad Del Sureste

Gabriela Najera Bravo

6to

Diseno Grafico

TALLER DE CREATIVIDAD

Lic. Erika Natyeli Quintero Juarez

OPINIÓN PERSONAL SIGNIFICADO DEL ARTE EN LA EDUCACIÓN

El Arte en la educación integra todas las causas de un problema dándole una respuesta completa. En base de un conocimiento complejo de la manera que el individuo desarrolle aprendizajes, oportunidades que ayuden a su crecimiento en la sociedad como una persona con experiencias y objetivos.

¿ESTOY DEACUERDO CON MI DEFINICIÓN?

Si

¿PORQUE?

El arte activa partes distintas del cerebro, por lo que es una excelente forma de estimular nuestro intelecto y creatividad. También poseen beneficios como mejorar la plasticidad cerebral, el coeficiente intelectual, y la capacidad de atención. Asimismo, reducen la impulsividad y mejora nuestro comportamiento, hacer tolerantes y pacientes.

El arte es una base fundamental en nuestro desarrollo como personas desde que somos niños aprendemos a diferenciar colores, formas a sentir, oír y gustar a partir de aquí aprendemos a interactuar con el medio en el que vivimos. Desde los 3 años entramos al sistema educativo en el que a partir de ahí hasta la educación superior aprendemos conocimientos que nos ayudan en nuestro desarrollo artístico y creativo, dándonos mayores oportunidades desarrollar todos nuestros sentidos y conocimientos. Que nos aportan capacidades para perfeccionarnos como personas artísticas.